



Liebe Kinder,
es ist wieder einige Zeit vergangen und die Beete werden langsam grün. Man kann jetzt schon sehr deutlich unterschiedliche Pflanzenarten erkennen.



Das gelbe Beet:



Das rote Beet:



Ich konnte bisher noch keine großen Unterschiede zwischen den einzelnen Beeten entdecken. Nur im hintersten Beet (auf dem oberen Foto) wachsen die Pflanzen deutlich langsamer als in den anderen drei Beeten.

➤ Findest du Unterschiede zwischen den beiden Beeten?





Aber es wächst nicht nur in unserem Beet...

Da leider keine Kinder mehr in der Schule sind und die Spielgeräte nicht mehr genutzt werden, erobert sich die Natur langsam den Schulhof zurück.





➤ Weißt du welche Bäume jetzt bei den Spielgeräten wachsen?